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市
議
会
の
活
動
ほ
か

定
例
会
概
要

一
般
質
問

議員
の
提案
オンライン学習を出席扱いに

そのほか…「チャットボットの導入」「動物園の今後のあり方」について質問

議員
の
提案
わかりやすい大気・空気情報の発信を

※AQI 値…Air Quality Index「大気質指数」または「空気質指数」の訳。大気汚染の程度を示す指数のこと。

不
登
校
児
童
・
生
徒

近
藤
　
芽
衣 

議
員

そ
う
ぞ
う
未
来

こ
ん
ど
う

い

め

桐
生
の
大
気
・
空
気

石
渡
　
宏
明 

議
員

創
志
会

い
し
わ
た

ひ
ろ
あ
き

　
　
不
登
校
児
童
・
生
徒
の
進
路
選
択
上
の
不

利
益
や
、
社
会
的
自
立
へ
の
リ
ス
ク
を
鑑
み
た

場
合
、
学
び
の
場
の
選
択
肢
は
多
様
性
が
求
め

ら
れ
る
。
文
部
科
学
省
通
知
で
は
、
一
定
の
条

件
を
満
た
せ
ば
各
学
校
長
の
判
断
で
出
席
扱
い

と
す
る
こ
と
が
認
め
ら
れ
て
い
る
が
、
各
学
校

長
の
判
断
と
な
る
と
負
担
が
大
き
い
。
市
と
し

て
今
後
推
進
し
て
い
く
こ
と
に
つ
い
て
見
解
は
。

市
と
し
て
推
進
は

問
　
　
学
習
状
況
の
把
握
や
、
学
校
全
体
で
の
組

織
的
で
継
続
的
な
対
面
指
導
の
あ
り
方
な
ど
、

出
席
扱
い
と
す
る
基
準
を
整
備
す
る
必
要
が
あ

る
が
、
不
登
校
児
童
生
徒
に
と
っ
て
学
校
復
帰

や
社
会
復
帰
の
き
っ
か
け
と
な
る
よ
う
研
究
し

て
い
き
た
い
。

基
準
整
備
の
必
要
は
あ
る
が
研
究
し
た
い

答

　
　
緑
豊
か
な
桐
生
で
も
、
澄
ん
だ
大
気
・
空

気
は
常
に
あ
る
も
の
で
は
な
い
。
戸
外
で
の
時

間
を
最
大
限
に
楽
し
め
る
よ
う
、 

Ａ
Ｑ
Ｉ
値
を

参
考
と
し
た
「
わ
か
り
や
す
い
」
大
気
・
空
気

情
報
の
市
民
向
け
発
信
を
提
案
す
る
が
見
解
は
。

戸
外
で
過
ご
す
最
適
の
タ
イ
ミ
ン
グ
は

問
　
　
県
は
１
時
間
毎
の
大
気
汚
染
物
質
の
測
定

値
を
公
開
し
て
お
り
、
市
は
光
化
学
オ
キ
シ
ダ

ン
ト
注
意
報
等
が
発
令
さ
れ
た
場
合
、
ふ
れ
あ

い
メ
ー
ル
で
周
知
を
し
て
い
る
。 

Ａ
Ｑ
Ｉ
値
に

基
づ
く
観
測
・
予
測
値
は
現
在
、
日
本
国
内
で

は
指
標
と
し
て
扱
っ
て
い
な
い
が
、「
わ
か
り

や
す
い
」
大
気
・
空
気
情
報
の
市
民
向
け
発
信

に
つ
い
て
は
、
今
後
も
群
馬
県
と
連
携
を
図
り

な
が
ら
研
究
し
て
い
き
た
い
。

県
と
連
携
を
図
り
な
が
ら
研
究
し
た
い

答

　6月24日（木）・25日（金）の2日間にわたり、15人の
議員が一般質問を行い、市政に関する問題について、市当
局の見解を求めました。

※氏名の横は所属会派名（無会派は会派に属さない議員）

テーマは自由
　質問する内容は、議案とは
関係なく、市政に関し自由に
決め、事前に通告しています。

　議長、副議長及び監査委員を務める議員は、
慣例により一般質問は行なっておりません。
【議長：北川久人議員（左）、副議長：岡部純朗議員（中）、
監査委員：周藤雅彦議員（右）】

質問時間は40分
　議員１人の質問時間は、市
当局からの答弁も含めて、40
分以内です。

般一 質 問ここが聞きたい！

桐生の大気・空気

オンライン学習のイメージ
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定
例
会
概
要

一
般
質
問

市
議
会
の
活
動
ほ
か

議員
の
提案
自分以外の人に強制しないで ワ

ク
チ
ン
接
種

飯
島
　
英
規 

議
員

無
会
派

そのほか…「コロナの時代。自然免疫、日の光を浴びる、〈モーニングスィート〉を市民行事に」について質問

議員
の
提案
昼休みの消灯いったんやめてみては

そのほか…「障がい者福祉」「黒保根義務教育学校」について質問

い
い
じ
ま

ひ
で

き

議員
の
提案
岸病院前の市道に事故防止策を 安

全
確
保

福
島
　
賢
一 

議
員

ク
ラ
ブ

そのほか…「自転車交通に関わる諸課題」「桐生市運動公園の諸課題」について質問

ふ
く
し
ま

け
ん
い
ち

職
員
の
意
識
向
上

園
田
　
基
博 

議
員

創
志
会

そ
の

だ

ひ
ろ

も
と

　
　
ワ
ク
チ
ン
接
種
は
強
制
か
。
任
意
な
ら
事

実
上
の
強
制
接
種
に
な
ら
な
い
た
め
の
方
策
を

し
っ
か
り
打
っ
て
い
た
だ
き
た
い
。
打
た
な
い

選
択
を
し
た
人
が
集
団
の
中
で
不
利
益
な
取
り

扱
い
を
受
け
な
い
た
め
の
方
策
は
。

ワ
ク
チ
ン
接
種
は
強
制
か

問
　
　
新
型
コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン
の
接
種
は
、
強
制

で
は
な
く
、
個
人
の
判
断
に
よ
り
接
種
を
受
け

る
か
否
か
を
任
意
に
よ
り
選
択
で
き
る
も
の
で

あ
る
。
コ
ロ
ナ
に
限
ら
ず
、
差
別
す
る
こ
と
な

ど
は
あ
っ
て
は
な
ら
な
い
こ
と
。
そ
う
し
た
風

潮
に
な
ら
な
い
よ
う
市
民
の
理
解
が
い
た
だ
け

る
よ
う
努
め
て
い
き
た
い
。
な
お
、
こ
れ
ら
の

周
知
は
す
で
に
市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
掲
載
し
て

い
る
。 

強
制
で
は
な
く
任
意

答

　
　
市
庁
舎
の
昼
休
み
の
消
灯
に
つ
い
て
は
電

力
削
減
の
た
め
に
や
っ
て
い
る
と
思
う
が
、
職

員
の
意
識
向
上
や
生
産
性
の
向
上
、
市
民
サ
ー

ビ
ス
の
向
上
に
つ
な
が
っ
て
い
る
の
か
は
疑
問

で
あ
る
。
消
灯
に
よ
る
実
際
の
削
減
効
果
に
つ

い
て
当
局
の
見
解
は
。

削
減
効
果
ど
の
く
ら
い
あ
る
の
か
疑
問

問
　
　
令
和
2
年
度
の
実
績
で
本
庁
舎
の
み
の
電

気
代
を
試
算
す
る
と
約　
万
円
の
削
減
に
な
っ

て
い
る
。
現
在
、
当
市
は
環
境
先
進
都
市
将
来

構
想
に
基
づ
き
、
S
D
G
ｓ
等
の
取
り
組
み
を

推
進
し
て
い
る
が
、
本
庁
舎
へ
の
地
産
地
消
を

考
慮
し
た
ク
リ
ー
ン
な
電
力
を
導
入
し
た
経
緯

を
踏
ま
え
、
昼
休
み
の
本
庁
舎
の
消
灯
の
あ
り

方
に
つ
い
て
今
後
協
議
し
て
い
き
た
い
。

今
後
協
議
し
て
い
き
た
い

答

　
　
岸
病
院
か
ら
相
生
交
番
前
信
号
を
渡
り
、

駐
車
場
ま
で
の
ル
ー
ト
は
約
1
7
5
ｍ
あ
り
遠

い
。
病
院
に
は
不
特
定
多
数
の
方
々
が
、
最
短

距
離
で
市
道
を
横
断
し
て
い
る
状
況
で
あ
る
。

岸
病
院
前
の
市
道
1
―　
号
線
は
、
交
通
量
も

多
く
、
非
常
に
危
険
で
あ
る
た
め
、
横
断
歩
道

又
は
歩
行
者
用
信
号
機
を
設
置
で
き
な
い
か
。

横
断
歩
道
か
歩
行
者
用
信
号
機
の
設
置
を

問
　
　
岸
病
院
前
の
市
道
に
つ
い
て
は
、
交
通
量

も
多
く
、
市
と
し
て
も
危
険
箇
所
と
認
識
し
て

い
る
。
越
後
屋
酒
店
前
の
横
断
歩
道
を
岸
病
院

寄
り
に
移
動
で
き
な
い
か
桐
生
警
察
署
に
要
望

し
て
い
る
と
こ
ろ
で
あ
る
。
今
後
も
交
通
事
故

の
な
い
社
会
を
目
指
し
、
桐
生
警
察
署
と
協
議

し
て
い
き
た
い
。 

桐
生
警
察
署
と
協
議
し
て
い
き
た
い

答
21

25

41

予防接種のイメージ

桐生市役所

市道 1-41 号線
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市
議
会
の
活
動
ほ
か

定
例
会
概
要

一
般
質
問

議員
の
提案
山上多重塔を国宝に

そのほか…「次期産業用地の確保」について質問

議員
の
提案
水力発電事業にＰＦＩの導入を

そのほか… 「国の再生可能エネルギー事業推進」「水道施設への小水力発電の導入ポテンシャル調査」などについて質問

議員
の
提案
都会から桐生への移住・定住施策を

そのほか… 「東武ビルの活用状況について（インキュベーションオフィス、COCOTOMO)」について質問 

水
力
発
電

丹
羽
　
孝
志 

議
員

公
明
ク
ラ
ブ

に

わ

た
か

し

移
住
・
定
住
施
策

人
見
　
武
男 

議
員

創
志
会

ひ
と

み

た
け

お

市
内
初
の
国
宝
指
定

久
保
田
　
裕
一 

議
員

そ
う
ぞ
う
未
来

く

た

ぼ

ゆ
う
い
ち

　
　
桐
生
市
全
体
に
お
い
て
、 

Ｐ
Ｆ
Ｉ
事
業
の

実
施
事
例
は
あ
る
か
。

　
ま
た
、
水
力
発
電
事
業
を
Ｐ
Ｆ
Ｉ
事
業
と
し

て
実
施
す
る
可
能
性
は
あ
る
の
か
。

Ｐ
Ｆ
Ｉ
事
業
と
し
て
実
施
す
る
可
能
性
は

問
　
　
桐
生
市
全
体
と
し
て
Ｐ
Ｆ
Ｉ
事
業
の
実
施

事
例
は
な
い
。

　
ま
た
、
平
成　
年
6
月
に
策
定
し
た
水
道
事

業
経
営
戦
略
の
中
で
、
官
民
連
携
の
推
進
に
つ

い
て
掲
げ
て
お
り
、 

Ｐ
Ｆ
Ｉ
事
業
に
つ
い
て
も

官
民
連
携
の
手
法
の
一
つ
と
し
て
検
討
し
て
い

く
こ
と
と
し
て
い
る
。
小
水
力
発
電
を
Ｐ
Ｆ
Ｉ

事
業
と
し
て
実
施
す
る
可
能
性
に
つ
い
て
も
、

水
道
事
業
の
附
帯
事
業
と
し
て
実
施
で
き
る
か

ど
う
か
、
今
後
研
究
し
て
ま
い
り
た
い
。

今
後
、
研
究
し
て
ま
い
り
た
い

答

　
　
コ
ロ
ナ
禍
に
お
い
て
「
き
り
ゅ
う
暮
ら
し

応
援
事
業
」、「
移
住
支
援
事
業
」、「
空
き
家
・

空
き
地
バ
ン
ク
事
業
」
の
活
用
実
績
、
移
住
支

援
の
活
用
状
況
は
。
ま
た
、
コ
ロ
ナ
禍
に
お
い

て
の
今
後
の
取
り
組
み
は
。

移
住
・
定
住
施
策
の
現
状
と
今
後
は

問
　
　
令
和
２
年
度
の
「
空
き
家
・
空
き
地
バ
ン

ク
事
業
」
の
実
績
と
し
て
成
約
件
数
が　
件
。

「
き
り
ゅ
う
暮
ら
し
応
援
事
業
」
の
空
き
家
利

活
用
助
成
は
令
和
2
年
度
実
績
3
件
、
令
和
3

年
度
5
月
末
現
在
で
5
件
で
あ
る
。
移
住
支
援

事
業
の
状
況
は
令
和
元
年
度
及
び
２
年
度
が
１

件
ず
つ
、
令
和
３
年
度
５
月
末
現
在
で
仮
申
請

１
件
。
今
後
も
Y
o
u
T
u
b
e
配
信
や
新
た

な
取
り
組
み
も
研
究
し
て
ま
い
り
た
い
。

新
た
な
取
り
組
み
を
研
究
し
て
い
く

答

　
　
新
里
文
化
財
保
護
協
会
内
に
「
山
上
多
重

塔
を
再
度
国
宝
に
す
る
部
会
」
が
新
設
さ
れ
た

こ
と
に
よ
り
、
地
域
住
民
を
中
心
に
機
運
が
盛

り
上
が
っ
て
き
て
い
る
。
市
内
初
の
国
宝
指
定

に
向
け
た
研
究
を
強
く
推
進
す
べ
き
と
考
え
る

が
市
の
考
え
は
。

研
究
の
推
進
に
つ
い
て
市
の
考
え
は

問
　
　
山
上
多
重
塔
は
す
で
に
「
重
要
文
化
財
」

と
し
て
十
分
重
要
性
は
認
め
ら
れ
て
い
る
。
地

域
住
民
が
進
め
る
山
上
多
重
塔
の
研
究
活
動
に

つ
い
て
は
、
郷
土
愛
に
あ
ふ
れ
る
大
変
好
ま
し

い
こ
と
と
受
け
止
め
、
こ
の
運
動
を
通
し
て
、

山
上
多
重
塔
の
大
切
さ
が
さ
ら
に
浸
透
し
、
郷

土
の
誇
り
で
あ
り
続
け
る
よ
う
期
待
す
る
。
市

と
し
て
も
し
っ
か
り
応
援
し
て
ま
い
り
た
い
と

考
え
る
。

し
っ
か
り
応
援
し
て
ま
い
り
た
い

答

30

41

山上多重塔

空き家

水力発電のイメージ
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定
例
会
概
要

一
般
質
問

市
議
会
の
活
動
ほ
か

議員
の
提案
コロナ禍でも楽しく食べてほしい コ

ロ
ナ
禍
の
社
会

河
原
井
　
始 

議
員

ク
ラ
ブ

そのほか…「新型コロナウイルス対策」「GIGAスクール構想とデジタル教科書」「少子化」について質問 

議員
の
提案
保育士加配と処遇改善に対する支援を

そのほか…「ボタン電池」について質問

か

い

わ
ら

は
じ
め

議員
の
提案
横断歩道の塗り直しを 交

通
事
故
か
ら
守
る

辻
　
正
男 

議
員

そ
う
ぞ
う
未
来

そのほか…「高齢者になっても安心して暮らせるまちづくり」「愛する桐生市で最期を迎えること」について質問

つ
じ

ま
さ

お

保
育
士
へ
の
支
援

渡
辺
　
恒 

議
員

日
本
共
産
党
議
員
団

わ
た
な
べ

ひ
と
し

　
　
現
在
の
コ
ロ
ナ
禍
で
の
学
校
給
食
に
つ
い

て
は
、
感
染
拡
大
防
止
の
観
点
か
ら
児
童
・
生

徒
は
前
を
向
き
黙
食
し
て
い
る
と
聞
い
て
い
る
。

本
来
給
食
は
み
ん
な
で
楽
し
く
食
べ
る
も
の
と

考
え
る
が
、
コ
ロ
ナ
禍
で
も
給
食
の
時
間
を
楽

し
く
過
ご
せ
る
方
法
に
つ
い
て
当
局
の
見
解
は
。

給
食
を
黙
食
す
る
以
外
の
方
法
は

問　
　
現
在
、
楽
し
く
会
話
を
し
な
が
ら
の
食
事

が
で
き
な
い
た
め
、
ス
ト
レ
ス
を
感
じ
て
い
る

児
童
・
生
徒
が
い
る
も
の
と
推
察
さ
れ
る
。
感

染
対
策
と
し
て
の
黙
食
は
変
更
で
き
な
い
が
、

各
校
で
は
、
行
事
の
D
V
D
を
放
映
し
た
り
、

音
楽
を
放
送
し
た
り
と
工
夫
を
凝
ら
し
少
し
で

も
雰
囲
気
が
明
る
く
な
る
よ
う
な
取
り
組
み
を

し
て
い
る
と
の
報
告
を
受
け
て
い
る
。 

雰
囲
気
が
明
る
く
な
る
取
り
組
み
実
施

答

　
　
子
供
一
人
一
人
の
理
解
を
深
め
る
保
育
の

確
立
の
た
め
、
公
定
価
格
が
定
め
る
基
準
以
上

の
保
育
士
の
加
配
が
余
儀
な
く
さ
れ
て
い
る
。

そ
の
中
で
、
非
正
規
雇
用
の
方
々
の
負
担
が
大

き
い
。
市
と
し
て
も
保
育
士
の
加
配
や
処
遇
改

善
に
対
し
て
援
助
し
て
い
く
必
要
が
あ
る
と
思

う
が
、
当
局
の
見
解
は
。

加
配
と
処
遇
改
善
に
対
す
る
市
の
援
助
は

問　
　
保
育
士
の
加
配
が
必
要
な
状
況
で
あ
れ
ば
、

ま
ず
は
公
定
価
格
の
中
で
国
が
対
策
を
と
る
べ

き
も
の
と
考
え
る
。
市
と
し
て
は
各
施
設
に
お

い
て
、
公
定
価
格
の
加
算
を
有
効
に
受
け
ら
れ

る
よ
う
な
事
務
的
支
援
を
行
っ
て
い
る
。
公
定

価
格
改
定
の
声
が
あ
れ
ば
、
市
と
し
て
も
県
等

と
協
議
を
し
な
が
ら
要
望
し
た
い
。 

必
要
で
あ
れ
ば
市
と
し
て
も
要
望

答

　
　「
手
を
上
げ
て
横
断
歩
道
を
渡
り
ま
し
ょ

う
」
と
指
導
し
て
も
、
摩
耗
し
て
見
え
な
い
横

断
歩
道
を
子
ど
も
は
安
心
し
て
渡
れ
る
の
か
。

横
断
歩
道
の
塗
り
直
し
に
つ
い
て
市
長
の
見
解

は
。

横
断
歩
道
の
塗
り
直
し
は

問　
　
地
域
の
交
通
指
導
員
な
ど
か
ら
の
要
望
も

あ
り
、
桐
生
警
察
署
長
に
直
接
、
箇
所
を
示
し

た
要
望
書
を
提
出
し
、
早
期
に
対
応
し
て
い
た

だ
け
る
と
い
う
返
事
を
い
た
だ
い
た
。
市
と
し

て
も
摩
耗
し
て
い
る
横
断
歩
道
を
調
査
す
る
よ

う
担
当
部
長
に
指
示
し
た
。
人
命
に
関
わ
る
こ

と
で
あ
る
の
で
、
今
後
も
薄
く
な
っ
て
い
る
横

断
歩
道
に
つ
い
て
は
し
っ
か
り
と
ラ
イ
ン
を
引

き
直
す
よ
う
引
き
続
き
要
望
し
て
い
き
た
い
。

桐
生
警
察
署
長
に
直
接
要
望
し
た

答

21

給食を食べている様子

保育士のイメージ

横断歩道
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市
議
会
の
活
動
ほ
か

定
例
会
概
要

一
般
質
問

議員
の
提案
実行委員会に運営費用等の援助を 

そのほか…「小中学校の学校図書館」「カッコソウ保全事業」について質問

議員
の
提案
コロナ療養者にも投票ができるように

そのほか…「個人に関わる税」について質問

議員
の
提案
生理用品　必要な人の手に確実に！

そのほか…『「GIGAスクール構想」による一人一台端末の本格的な活用に向けて』について質問

新
た
な
投
票
方
法

歌
代
　
公
司 

議
員

無
会
派

う
た
し
ろ

こ
う

じ

生
理
の
貧
困

山
之
内
　
肇 

議
員

公
明
ク
ラ
ブ

や
ま

の

う
ち

は
じ
め

手
づ
く
り
布
の
絵
本

田
島
　
忠
一 

議
員

そ
う
ぞ
う
未
来

た

じ
ま

ち
ゅ
う
い
ち

　
　「
手
づ
く
り
布
の
絵
本
全
国
コ
ン
ク
ー
ル
」

は
、
図
書
館
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
団
体
で
組
織
す

る
実
行
委
員
会
が
運
営
し
て
い
る
と
聞
い
て
い

る
が
、
そ
の
実
行
委
員
会
に
対
し
て
の
支
援
や

運
営
費
用
等
に
つ
い
て
、
現
状
は
ど
の
よ
う
に

な
っ
て
い
る
の
か
。

実
行
委
員
会
に
対
す
る
運
営
費
用
等
は

問
　
　
図
書
館
が
実
行
委
員
会
の
事
務
局
の
役
割

を
担
っ
て
お
り
、
日
程
調
整
や
各
種
通
知
の
発

送
、
会
場
の
手
配
等
、
事
務
的
な
面
で
の
支
援

を
全
面
的
に
行
っ
て
い
る
。

　
ま
た
、
運
営
に
つ
い
て
は
、
地
元
の
企
業
や

個
人
の
皆
様
に
協
力
を
い
た
だ
き
、
協
賛
金
や

寄
附
金
を
募
る
な
ど
し
て
運
営
費
用
に
充
て
て

い
る
。

協
賛
金
や
寄
附
金
を
募
り
充
て
て
い
る

答

　
　
先
の
国
会
で
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感

染
症
の
療
養
者
が
利
用
で
き
る
郵
便
投
票
制
度

の
特
例
法
が
成
立
し
た
が
、
ど
の
よ
う
な
手
続

き
が
必
要
な
の
か
。

新
し
い
郵
便
投
票
制
度
の
投
票
方
法
は

問
　
　
投
票
方
法
と
し
て
は
、
選
挙
の
期
日
４
日

前
ま
で
に
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の

療
養
中
で
あ
る
選
挙
人
が
署
名
し
た
特
例
郵
便

等
投
票
請
求
書
に
、
保
健
所
、
検
疫
所
等
が
発

行
す
る
感
染
防
止
協
力
依
頼
書
、
外
出
自
粛
要

請
書
な
ど
の
証
明
書
を
添
え
て
市
選
挙
管
理
委

員
会
に
投
票
用
紙
及
び
投
票
用
封
筒
を
請
求
す

る
。
そ
の
後
、
市
選
挙
管
理
委
員
会
か
ら
郵
送

で
自
宅
や
宿
泊
療
養
施
設
に
必
要
書
類
が
送
付

さ
れ
投
票
手
続
き
が
で
き
る
よ
う
に
な
る
。

コ
ロ
ナ
療
養
中
の
人
も
投
票
は
で
き
る

答

　
　
生
理
用
品
を
持
ち
合
わ
せ
て
い
な
い
場
合
、

デ
リ
ケ
ー
ト
な
問
題
ゆ
え
、
担
任
等
に
相
談
で

き
な
い
児
童
・
生
徒
も
い
る
。
ト
イ
レ
へ
の
配

備
な
ど
に
よ
り
、
い
ざ
と
い
う
時
に
気
兼
ね
な

く
使
え
る
状
況
を
作
っ
て
お
く
こ
と
が
必
要
。

安
全 

・
安
心
の
場
で
あ
る
学
校
だ
か
ら
こ
そ
必

要
な
人
の
手
に
確
実
に
渡
る
よ
う
な
対
策
を
、

よ
り
一
歩
進
め
て
い
た
だ
き
た
い
が
支
援
強
化

に
つ
い
て
市
長
の
見
解
は
。

継
続
的
な
支
援
　
学
校
へ
の
配
備
強
化
は

問
　
　
「
生
理
の
貧
困
」
の
問
題
は
大
変
重
要
で

あ
る
と
位
置
付
け
て
い
る
。
県
は
県
立
高
校
や

県
有
施
設
で
生
理
用
品
を
提
供
す
る
方
針
を
決

め
た
こ
と
も
あ
り
、
当
市
に
お
い
て
も
検
証
結

果
を
踏
ま
え
し
っ
か
り
支
援
を
実
施
し
た
い
。

支
援
を
実
施
し
た
い

答

第12回手づくり布の絵本全国コンクールポスター

女性用トイレ

投票の様子
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定
例
会
概
要

一
般
質
問

市
議
会
の
活
動
ほ
か

議員
の
提案
環境状況改善のため水抜きしてほしい 旧

川
内
北
小
プ
ー
ル

関
口
　
直
久 

議
員

日
本
共
産
党
議
員
団

そのほか…「市庁舎建設」「市庁舎建設における事業費」「新型コロナウイルスへの対応」などについて質問

せ
き
ぐ
ち

な
お
ひ
さ

　
　
旧
川
内
北
小
は
廃
校
に
な
っ
て
　
年
が
経

過
し
て
い
る
が
、
プ
ー
ル
は
そ
の
ま
ま
放
置
さ

れ
て
い
る
。
プ
ー
ル
内
に
は
ま
だ
水
が
溜
ま
っ

て
い
る
こ
と
か
ら
蚊
な
ど
が
発
生
し
近
隣
住
民

は
困
っ
て
い
る
。
水
抜
き
を
ど
う
し
て
も
夏
場

ま
で
に
行
っ
て
も
ら
い
た
い
と
考
え
て
い
る
が

当
局
の
見
解
は
。 

夏
ま
で
に
プ
ー
ル
の
水
抜
き
を

問　
　
現
在
プ
ー
ル
に
溜
ま
っ
た
水
に
つ
い
て
、

当
時
の
ま
ま
の
設
備
で
排
水
が
可
能
か
調
査
し

て
い
る
が
、
設
備
の
劣
化
に
よ
る
排
水
装
置
の

一
部
欠
損
な
ど
に
よ
り
、
排
水
で
き
な
い
可
能

性
も
あ
る
た
め
、
ポ
ン
プ
を
使
用
し
て
の
排
水

も
視
野
に
入
れ
な
が
ら
具
体
的
な
方
法
を
検
討

し
て
い
る
。
ど
う
い
っ
た
方
法
で
対
応
が
可
能

か
、
早
急
に
検
証
し
対
応
し
て
い
き
た
い
。

具
体
的
な
方
法
を
検
討
中

答

　この定例会では、水質調査特別委員会、議会改革
調査特別委員会及び公共施設のあり方等調査特別委
員会の中間報告が行われました。
　なお、特別委員会の新しい構成は、次のとおりと
なりました。

特別委員会
設置 Special

committee

水質調査特別委員会

調査
項目

1. 渡良瀬川及び桐生川並びに
　市域内河川の環境・水質保
　全について
2. 山元（古河）対策について

委員
構成

委員長／辻　　　正　男　　副委員長／渡　辺　　　恒
委　員／工　藤　英　人　　山之内　　　肇
　　　　佐　藤　幸　雄　　新　井　達　夫
　　　　河原井　　　始

議会改革調査特別委員会

調査
項目

1. 議会改革について
委員
構成

委員長／園　田　基　博　　副委員長／石　渡　宏　明
委　員／飯　島　英　規　　久保田　裕　一
　　　　田　島　忠　一　　北　川　久　人
　　　　周　藤　雅　彦

公共施設のあり方等調査特別委員会

調査
項目

1. 公共施設等の健全経営につ
　いて
2. 広域連携について

委員
構成

委員長／人　見　武　男　　副委員長／歌　代　公　司
委　員／関　口　直　久　　近　藤　芽　衣
　　　　丹　羽　孝　志　　佐　藤　光　好
　　　　岡　部　純　朗　　福　島　賢　一

11

旧川内北小プール
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市
議
会
の
活
動
ほ
か

定
例
会
概
要

一
般
質
問

　令和３年第 2回定例会の議会報告会・
意見交換会につきましては、新型コロナ
ウイルス感染症の拡大防止のため、意見
交換会の開催は中止とし、議会報告会は
8月中旬に You Tube（ユーチューブ）で
の動画配信を予定しています。

次回定例会の開催予定は…

　市議会だよりは、紙面の都合で発言の一部
（要旨）を掲載しています。詳しくは、図書館
で会議録をご覧ください。
　なお、会議録は桐生市ホームページからで
もご覧いただけます。

8月26日（木）です。
意
見
交
換
会

議
会
報
告
会

結　　果

原案可決

行政手続における押印見直しに伴う関係条例の整理に関する条例案

桐生市手数料条例の一部を改正する条例案

財産取得（水槽付消防ポンプ自動車）について

桐生市市営住宅錦町三丁目団地耐震及び各所改修工事請負契約の締結について

桐生市学校給食共同調理場の設置及び運営に関する条例の一部を改正する条例案

桐生市介護保険条例の一部を改正する条例案

令和3年度桐生市一般会計補正予算（第2号）

令和3年度桐生市一般会計補正予算（第3号）

令和3年度桐生市一般会計補正予算（第4号）

市
　
　
長
　
　
提
　
　
出

議案第46号

議案第47号

議案第48号

議案第49号

議案第50号

議案第51号

議案第52号

議案第53号

議案第54号

議案番号 議　　　　　案　　　　　名
●全員賛成で可決した議案

の公表賛否

定 例 会月6

本 会 議
会　　　　期 6月4日～6月25日（22日間）

市長提出議案 9件　※補正予算3件を含む

各 種 委 員

議会選出の各種委員について、次のとおりとなりました。
※選出依頼に基づき選出

◇桐生地域医療組合議会議員
　議会の議員
　関　口　直　久　　　辻　　　正　男　　　佐　藤　幸　雄 詳細はこちら キノピー

６月定例会は、６月４日から６月25日までの
22日間開かれ、市長提出議案９件のほか、
15人の議員が一般質問を行いました。
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定
例
会
概
要

一
般
質
問

市
議
会
の
活
動
ほ
か

各常任委員会
総務委員会・経済建設委員会

慎重に審査しました！
各常任委員会で審査した主な議案および主な質疑答弁をお知らせします。

　　　　国や県において、行政手続における押印廃止に向けた取
　　　組が進められる中で、本市においても行政手続の簡素化を
　　　図るため、関係条例において所要の改正を行います。

申請書等の押印見直しの今後は。

全庁的な見直しに係る調査が終了し、基準に沿って廃止でき
るものについては現在規則等の改正手続きを進めている。疑
義があるものについては担当課と調整し最終的な確認をする
予定である。

概要

06/07総 務 委 員 会
行政手続きの簡素化を進めます

議案
第46号

行政手続における押印見直しに伴う関係条例の整理
に関する条例案

Q

A

　　　　桐生市市営住宅錦町三丁目団地耐震及び各所改修工事の
　　　請負契約を締結するにあたり、予定価格が１億5,000万円
　　　以上であったため、議会の議決を求めるものです。

錦町三丁目団地の耐用年数及び今後の活用方針は。

公営住宅法により耐用年数は2045年までの70年である。
公営住宅については、今後縮減を求められている部分もある
が、本団地については、利便性もよく、入居率も高い。
公営住宅全体の縮減にあたっては、今住んでいる入居者の受
け皿も必要であることから、活用も含め今後検討していきた
い。

概要

06/08経済建設委員会
入居者の安全を確保するため、工事を実施します

議案
第49号

桐生市市営住宅錦町三丁目団地耐震及び各所改修工
事請負契約の締結について

Q

A

押印廃止のイメージ

錦町三丁目団地
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市
議
会
の
活
動
ほ
か

定
例
会
概
要

一
般
質
問

　政務活動費は、地方議会の活性化や議員の調査研究その他の活動基盤の充実
等を図る観点から、これらの活動に必要な経費の一部を助成するものです。
　本市では、桐生市議会議員の調査研究その他の活動に資するため必要な経費
の一部として、議会における会派または無会派議員に対し、議員一人あたり年
額 380,000 円を半期（4月、10 月）ごとに交付しています。
   収支報告書には、原則、１円以上の支出に対し領収書の添付を義務付けてお
り、年度ごとに精算しています。支出額が交付額に満たない場合には、その残
余額を返還しています。

※この表は、25期議員（任期：令和元年5月2日から令和5年5月1日）に交付された、令和2年4月分から令和3年3月分までの12か月分を集計しています。
※支出総額が交付額を上回る場合には、その差額は会派及び無会派議員の負担となります。

研究研修費
調 査 旅 費
資料作成費
資料購入費
広　報　費
広　聴　費
人　件　費
その他の経費
合　　　　計

0
0

1,549,505
627,496
651,155

0
0
0

2,828,156

10,000
0

891,133
447,844
978,496

0
0
0

2,327,473

0
0

297,770
244,750
601,360

0
0
0

1,143,880

0
0

82,782
221,100

0
0
0
0

303,882

19,200
0

222,776
139,698
290,320

0
0
0

671,994

0
0
0
0
0
0
0
0
0

0
0

180,242
57,114

0
0
0
0

237,356

29,200
0

3,224,208
1,738,002
2,521,331

0
0
0

7,512,741

創　志　会会派及び
無会派議員名 そうぞう未来 クラブ21 公明クラブ 日本共産党議員団 飯島英規 歌代公司 合　　計

支出額

単位：円

4月～9月分
10月～3月分
合　　　　計

1,330000
1,330000
2,660,000

1,140,000
1,140,000
2,280,000

570,000
570,000
1,140,000

380,000
380,000
760,000

380,000
380,000
760,000

190,000
190,000
380,000

190,000
190,000
380,000

4,180,000
4,180,000
8,360,000

創　志　会会派及び
無会派議員名 そうぞう未来 クラブ21 公明クラブ 日本共産党議員団 飯島英規 歌代公司 合　　計

7人会派及び
無会派議員数 6人 3人 2人 2人 1人 1人 22人

交付額

単位：円

令和2年度

政務活動費
収支報告書

各常任委員会
教育民生委員会

慎重に審査しました！
各常任委員会で審査した主な議案および主な質疑答弁をお知らせします。

　　　　桐生市学校給食中央共同調理場の整備及び黒保根共同調
　　　理場の統合に伴い、条文中の桐生市学校給食中央共同調理
　　　場の所在地等について所要の改正を行います。

新学校給食中央共同調理場へ移行しても、スタッフの労働条
件に目を配っていただけるのか。

受託業者と連絡を密にして進めていきたいと考えている。

概要

06/09教育民生委員会
新しく桐生市学校給食中央共同調理場を整
備しました

議案
第50号

桐生市学校給食共同調理場の設置及び運営に関する
条例の一部を改正する条例案

Q

A
新学校給食中央共同調理場
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教育民生委員会
新型コロナウイルス感染症
ワクチン接種に関する要望書

を提出
　教育民生委員会では、新型コロナウイルス感染症
ワクチン接種に関し、市民の生命と健康を守り、一
日も早く安全・安心な市民生活を取り戻すため、今
後も様々な観点からの支援や施策に取り組む必要が
あると考え、市民の声やご意見、ご要望等を踏まえ、
教育民生委員会において協議を重ね、6月 16 日に
同要望書を当局へ提出いたしました。

　年４回発行する「きりゅう市議会だより」
に掲載する有料広告を募集します。事業所
や商店のＰＲの場として、ぜひご活用くだ
さい。

「きりゅう市議会だより」に
 広告を掲載しませんか？

発行日

掲載場所・枠数

●2月 1日　● 5 月 1日

規　格 縦 4.5 ㎝×横 17.8 ㎝
カラー（4色）刷り

掲載料 41,800円
申し込み 掲載希望号の発行日40日前までに、

申込書に広告原稿を添えて議事課
へ。申込用紙は同課、市ホームペ
ージにあります。なお、広告枠が
埋まっている場合もありますので、
事前にお問い合わせください。

最終ページ（裏表紙）最下段、各号 1枠

●8月 1日　●11月 1日

「市議会のしくみ（市議会の構成）」
今回は…

知
って納得！ 議会

解説！

総務委員会
経済建設委員会
教育民生委員会

水質調査特別委員会
議会改革調査特別委員会
公共施設のあり方等調査特別委員会

全員協議会

各派代表者会議

常 任 委 員 会

議会運営委員会本 会 議

議会事務局

☆委員会
　議案などに関する決定は、最終的には本会議で行われますが、
市の仕事は幅広く複雑であることから、専門的かつ効率的な審
査を行うために、議会の中に、いくつかの委員会が設けられて
います。委員会には、常任委員会と特別委員会があります。
　また、円滑な議会運営や意見調整を図れるよう、議会運営委
員会が設置されています。

特 別 委 員 会

諸　　会　　議

（
　
議
　
長
　
）

議
　
　
　
会

◀
要
望
書
を
渡
す
久
保
田
委
員
長（
中
）及
び

　
丹
羽
副
委
員
長（
右
）

　公職選挙法により、議員は次のことを禁止されています。
市民の皆さんのご理解をお願いします。
◎暑中見舞状などのあいさつ状を出すこと。
◎寄附をすること。
◎本人が出席しない慶弔に祝儀や香典を出すこと。

議員の暑中見舞状・寄附などは
法律で禁止されています。

全文は
こちら
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桐生市議会 検索 https://www.city.kiryu.lg.jp/shigikai/

ご あ い さ つ

　５月26日に開催された「第97回全国市議会
議長会定期総会」において、北川久人議長、
人見武男議員及び田島忠一議員が、議員として
10年以上その職にある者として、一般表彰を受
賞されました。

　平素は議会活動に対しまして多大なるご理解と、
ご協力を頂いておりますことに、心より敬意と感
謝を申し上げます。
　さて、第２回定例会も、新型コロナウイルス感
染拡大防止の観点から様々な対策を講じ、開催い
たしました。今定例会については、一般議案のほ
か、特別委員会委員の改選が行われました。新た
な顔ぶれとなりましたので、心機一転、しっかり
と審査を行って参ります。
　今後も議会が一丸となり桐生市の持続的発展の
ため専心努力して参る所存です。
　今後ともご支援をよろしくお願いします。

表彰されました

岡 部  純 朗 副議長

LINE フェイスブック ツイッター

■発行／桐生市議会　〒376－8501　群馬県桐生市織姫町1－1
　　　　　　　　　 （0277）46－1111
■編集／桐生市議会事務局
■印刷／太陽印刷工業株式会社

北 川  久 人 議長

雲がいろいろな形に見えるね
新川公園で水遊びをしていると、雲がいろ
いろな形に見えてきたようです。
お互いに何の形をして
いるか発表しています。

田島議員 北川議長 人見議員


